

Name: Bayar

Vorname: Ali

Nationalität: deutsch

Alter: 55 Jahre

Geschlecht: männlich

Beruf | Tätigkeit: Arbeiter

Wie lange leben Sie schon in Kaiserslautern?

Ich lebe seit 1972 in Kaiserslautern.

Was ist Ihre Motivation für die Mitarbeit im Beirat für Migration und Integration?

Gleichberechtigung für alle, damit wir in Frieden leben können.

Nur wer sich hier wohl fühlt, wer sich hier integriert und gleichberechtigt fühlt, der ist eine Bereicherung für unsere Stadt.

Für welche Themen oder Probleme vor Ort möchten Sie sich besonders einsetzen?

Ich bin in der Türkei geboren und seit 51 Jahren in Kaiserslautern. Im Beirat seit 2019 und zur Zeit Vorsitzender des Beirates. Mit unserer Liste INTERNATIONAL möchten wir weiterhin Menschen mit Migrationshintergrund zur Seite stehen.